

Français et Européens

Alors que la guerre en Ukraine fait rage sur le sol européen et que le monde vit dans l'incertitude face à l'avenir de la paix, alors que dans toute l'Europe, les agriculteurs manifestent pour que l'excellence de leurs productions soit reconnue et valorisée à juste titre, alors que la faim sévit toujours dans un monde qui devient de plus en plus égoïste, certains, ici, se lamentent de ne pas être bretons ! Ils trépignent pour que notre département intègre la Région Bretagne. Les pauvres n'ont pas été entendus par le Président Hollande, grand « redécoupeur » des régions. On se souvient aussi du « Gwenn ha du » flottant fièrement au fronton de notre mairie. Et puis ? Rien de plus ! Quelle futilité !

Soyons fiers d'être français avant tout et soyons aussi profondément européens parce que seul on n'est rien, et que l'échec du Brexit doit servir d'exemple, parce que la solidarité des peuples nous rend plus forts contre les folies hégémonistes et que seule l'Europe apportera des réponses concrètes et puissantes pour nous protéger.

Marie-Guënaële Boureau
Elue d'opposition